

Nuevas directivas estudiantiles

A este acto asistieron las máximas autoridades de la Facultad, Decano Francisco Brieva; Vicedecano, Patricio Aceituno; Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Patricio Poblete; Subdirectora de asuntos Estudiantiles, Rocío Duque, académicos, funcionarios y estudiantes.

En una ceremonia realizada en el Salón de Actos de la FCFM, asumieron las directivas que comandarán durante el año 2007 el Centro de Estudiantes de Ingeniería, CEI y el Centro de Estudiantes de Plan Común, CEPC.

La nueva Directiva del CEI quedó conformada por:

Alvaro Isla: Presidente
Cristián Fernández: Vicepresidente
Linda Castillo: Director
Pablo Mejía: Director
Pedro Valencia: Director.

En tanto la Directiva del CEPC está integrado por:

Irene Real: Presidente
Rodrigo Baldera: Secretario
Cristián Tolvet: Director
Luis Riquelme: Director
Natalia Garrido: Director

Ambas dirigencias estudiantiles manifestaron que la esencia del quehacer que desarrollarán durante el período 2006-2007 será fomentar una visión humanista en los estudiantes de Beauchef y trabajar para recuperar el rol social del ingeniero.

Por su parte, el Decano, Francisco Brieva, agradeció la gestión realizada por la directivas saliente, las que estuvieron encabezadas por Marcelo Valenzuela en el CEI y Pablo Urbano en el CEPC, a la vez dio la bienvenida a los nuevos dirigentes estudiantiles.



Integrantes del CEI, período 2007



Integrantes del Centro de Estudiantes Plan Común, período 2007